



Séjour en Auvergne (Jour 2)

publié le 11/06/2025

Aujourd'hui, nous avons découvert le massif du Sancy (Massif du Mont-Dore).

Les activités du jour étaient la via Ferrata (ascension du Capucin) et le Corde Game.

Programme de jeudi : Vulcania.





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.